

大樂毛物語 ▼ (2)



写真／釧路湿原

明治33年(1900年)の釧路の人口は2千戸、約1万人と、前号に書いた通りだが、それから100年たつ今は20万人となつた。20倍になつたのだからだんだん増えるのかと思つたら、毎年少しずつ減つてゐるのだからと淋しいことです。

歩くか馬車。やつぱり釧路まで出かけるとなると半日がかりの「大仕事」というわけだ。そんな時、白糠まで汽車ポッポが走つて駅まで出来ちやつたんだから、大樂毛の人たところで、その頃大樂毛には30戸、150人余の集落が形成されていたが、釧路から4里(12キロ)も

あるから大変です。今なら車でひとつ走り。10分位で着いちやうけど昔は

32万5千石。山陰地方の雄藩でした。田舎侍のはしきれだと思つたら、なかなかの「できぶつ」だつたのです。藩祖以来、当主の慶徳公まで勇武剛直の士風。明治二新同4年に廢藩置県、四民(士、農、工、商)平等の布令が出てまずは断髪

500人余。「共幣社」はみるみる「共生社」に求めたら、集まること5項目にわたって賛同を

購読お申し込みは

フリーダイヤル ヨムヨ・ドーシン

0120-464-104

または右記販売所へ

た」と、自慢する若者は、今まで年に2、3回しかマチに行つたことがなかつたのに、半月で5回も6回も。しかし、大樂毛の人たちのことをお話するには、やっぱり鳥取村のことがどうしても出てきます。大樂毛に移り住んだ人たちの大半は、最も近い鳥取村出身の人たちが多いからです。鳥取村はもちろん当時の阿寒川と海の間にはさまれた谷地(湿地)帶に広がる

村のことです。鳥取藩は32万5千石。山陰地方の雄藩でした。田舎侍のはしきれだと思つたら、なかなかの「できぶつ」だつたのです。藩祖以来、当主の慶徳公まで勇武剛直の士風。明治二新同4年に廢藩置県、四民(士、農、工、商)平等の布令が出てまずは断髪

500人余。「共幣社」はみるみる「共生社」に求めたら、集まること5項目にわたって賛同を

500人余。「共幣社」はみるみる「共生社」に求めたら、集まること5項目にわたって賛同を

500人余。「共幣社」はみるみる「共生社」に求めたら、集まること5項目にわたって賛同を

500人余。「共幣社」はみるみる「共生社」に求めたら、集まること5項目にわたって賛同を

500人余。「共幣社」はみるみる「共生社」に求めたら、集まること5項目にわたって賛同を